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 WELCOME   副会長 高野 悠 

松浦 光紀 様 国際ロータリー第 2510 地区 

ガバナー（小樽南 RC） 

前田 利和 様 国際ロータリー第 2510 地区 

第 7 グループガバナー補佐 

（恵庭 RC） 

斎藤   仁 様 国際ロータリー第 2510 地区 

地区代表幹事（小樽南 RC） 

 

 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんばんは。今朝、千歳は河川洪水レベル４と

いう警報があり災害にな

る寸前の気象でした。

久々に千歳川が氾濫す

るのではないかと心配を

致しました。大変不安な

ところ大勢のご出席を賜

り誠にありがとうございま

す。本日は、ガバナー公式訪問例会でございまして松浦

ガバナー、前田ガバナー補佐、斎藤統括代表幹事をお

迎えしての例会です。私が入会した時はよもやこうしてガ

バナーを迎えての例会で挨拶をさせて頂く機会を与えて

もらうなど全く思ってもいませんでした。雲の上の方のよう

なガバナーと気さくにお話ができ、ご示唆を頂き、クラブの

使命感をもち、未来を語る、会長冥利につきる日々を

送らさせて頂いております。本日、淡々と進めてきた 33

年の歩みを松浦ガバナーにお伝えしたところガバナーから

はお褒めの言葉を頂いております。 

今年度がスタートして２か月が過ぎ３か月目に入りまし

た。慣らし運転が終わり、本格的な活動時期に入り、心

新たにしたところです。 

さて、先日、早来学園開校記念式典に行って参りまし

た。３つの小学校と 1 つの中学校を統合し早来学園と

いう名になっております。2018 年 9 月 6 日に胆振東部

地震がありちょうど5 年になります。2019 年度の髙木年

度には当時の早来中学校に2 台のプロジェクターを寄贈

致しました。お呼び頂いたのはその御礼か思い、式典は

盛大に行われました。 

また、9 月 3 日日曜日には北海道森林フェスタ in 支笏

湖においてマラソン大会のお手伝いをし、チトセバイカモ

等の研修に参加して参りました。6 名のご参加を頂き誠

にありがとうございました。 

松浦ガバナーは今年度 69 クラブを回ります。ちょうど現

在は半分くらいになったのではないでしょうか。お体に留

意され無事に終えることを御祈願致します。 

本日は松浦ガバナーより RI、地区から発信された情報

などをもとに勉強させて頂く例会でございます。本日の例

会宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 桑島昌子 

 千歳ローターアクトクラブより盆踊り大会出店お手伝

例会出席状況（2023 年 9 月 5 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 29 名 

欠席者数（内：無断欠席） 10（2）名 

出席計算に用いた会員数 41 名 

出席率 70.73 ％ 

出席者数総計 32 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 8 月 22 日） 

確定出席率（MU 含む） 52.50％ 

2.50 ％  
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いのお礼状 

 8 月 26 日（土）、安平町立早来学園開校記念式

典開催 望月会長出席 

 9 月 3 日（日）、北海道森林スポーツフェスタ in 支

笏湖2023開催 会長、幹事、四方社会奉仕委員

長、高木職業奉仕委員長参加 

 ロータリー囲碁同好会主催 秋の「第 21 回ロータリ

ー全国囲碁大会」のご案内 

 ロータリー文庫 22-23 年度決算報告書と 23-24

年度予算書 

 第 2510 地区ガバナーエレクト事務所開設のお知ら

せ 

 第 2510 地区公共イメージ向上委員会、ポリオプラ

ス委員会「日本のロータリー＆世界ポリオデーJapan

ポータルサイト」のご案内 

「ライトアップポリオデー」10 月 24 日の夜を赤くライト

アップします。18:00～札幌テレビ塔ライトアップ予定 

 秋の全国交通安全運動「セーフティコール」のご案内 

○ 日時：９月 25 日（月）15:00～16:00 

○ 集合場所：北ガス文化ホール駐車場 

 

 各委員会報告・連絡   

ローターアクト委員会 委員長 南雲勇次 

第 51 回地区協議会のお礼状が届いております。地区

協議会の報告書も添付されており、非常に読み易い内

容になっていますので、来

週の例会でボックスに入

れさせて頂きます。皆さん

アクトの活動について、

少しでも理解をして頂け

ればと思います。もう一

点は、今、出欠の案内を

回覧している千歳ローターアクトクラブ親睦登山例会に

ついてです。樽前山という事で、少し登りやすくなっていま

すので、もしお時間のある方はご参加頂ければと思いま

す。よろしくお願い致します。 

 

友好クラブ委員会 委員長 関根 悟 

９月８日、非公式ではありますが、長泉 RC から鈴木

会長率いる 11 名の方が千歳に来られます。懇親会とし

ては、８日 18 時 30 分

からリアンで、我がクラブ

から 24 名のメンバーが

参加して頂き、35 名で

親睦を図りたいと思って

おります。二次会は Lily

で行います。もしリアンに

は来られないけれども、夜は出れるよという方がいらっしゃ

いましたら、是非 Lily に集まって頂ければと思います。残

念ながらリアンの出席は本日で締め切りさせて頂きました

ので、二次会に来れる方は是非お願いします。 

 

奉仕プロジェクト委員会担当理事 直前会長 大下和志 

一点目は、先日の支笏湖マラソンで私は実行委員会と

して、協力して頂いた皆さんにお礼を申し上げます。私は

メインブースにいて、マラソ

ンコースには出なかったの

で協力して頂き誠にあり

がとうございます。その際

に、北大の東条教授と話

をさせて頂きました。後ほ

どライン連絡をしますが、

今月 22 日午後、北大の調査隊がチトセバイカモの調

査に入ります。そこに参加の許可をもらいました。興味の

ある方は参加して、教授の話を聞きながら、チトセバイカ

モの調査の状況を見学してきたいと思います。よろしくお

願い致します。 

二点目は、事務局にはメールが届いておりませんが、私

にメールが来ていました。2022-23 年度ロータリー賞拝

受の報告がありました。本当なのか不安ではありますが、

南雲前年度幹事の尽力のおかげで無事に拝受したこと

を報告させて頂きます。 

 

社会奉仕委員会（A） 委員長 四方信次 

支笏湖のスポーツフェスタに関しては、散々報告がありま

したので、割愛させて頂きます。まだまだ暑い最中ではあ

りますが、ロータリーサンタ

事業の準備が始まってい

ます。先日、千歳 RC 担

当の草刈さんと前任の荒

さんと３人で市役所へ行

き、今回訪問するこども

園、保育園は 29 施設と

なります。あらためて皆さんにご案内したいと思いますので、

よろしくお願い致します。また、９月 25 日のセーフティコ

ールのご案内を回覧しています。大勢参加してくれるよう

よろしくお願い致します。 

 

 2022-23 年度例会出席率 100％表彰   

進行：2022－23 年度幹事 南雲勇次 

松浦ガバナーから直接表彰状を授与されました。 

井上英幸 会員 関根  悟 会員 

入口浩一郎 会員 髙木昌人 会員 

岩室秀典 会員 高野 悠 会員 
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 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

ガバナー松浦光紀様、ガバナー補佐前田利和様よりニ

コニコを頂戴しました。 

森林スポーツフェスタ協力御礼、美味しいジャガイモ、

100％出席表彰、熱中症でダウン、私募債発行で千

歳市へ 100 万円寄付、娘が卓球全道大会出場、ガバ

ナー御一行ご出席御礼、大雨で車修理依頼増加など、

ご協力ありがとうございました。 

井上英幸会員、大下和志会員、四方信次会員、望

月秀則会員、菅原百合子会員、桑島昌子会員、本

村信人会員、山口康弘会員、坂井治会員、星猛雪

会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「ガバナー公式訪問」 

担当：SAA 委員長 笹谷俊尚 

 

 ガバナーご紹介  

RI 第 2510 地区 

第 7 グループガバナー補佐 前田利和 様 

大変おこがましいですが、松浦ガバナーをご紹介します。

生年月日は、1945 年 12 月 10 日生まれ。最終学歴

は、北海道大学水産学

部 。 ロ ー タ リ ー 歴 は 、

1989 年第 2780 地区

（神奈川県）第１グル

ープ三浦ロータリークラブ

に入会されています。その

後 退 会 さ れま し た が、

2006 年 12 月小樽南ロータリークラブに入会されました。

2009-10 年度 クラブ幹事、2017-18 年度 クラブ会

長に就かれています。小樽南ロータリークラブ入会後、今

日までいくつもの理事を経験され、更には地区役員も経

験され、2021-22 年度にはガバナー補佐として活躍さ

れておりました。それでは、第 2510地区松浦ガバナーを

ご紹介します。盛大な拍手を持ってお願いします。第

2510 地区松浦光紀ガバナー、どうぞよろしくお願い致し

ます。 

 

 講 演  

講師 RI 第 2510 地区 ガバナー 松浦光紀 様 

小樽南ロータリークラブ 松浦です。よろしくお願い致しま

す。時間が押して

いまして、まとまっ

た話は難しいと思

いますので、今ご

案内頂きました私

の経歴と含めてご

紹介申し上げたい

と思います。 

私は小樽で生まれました。変わった親で小学校の家庭

教師は、音楽（オルガン）の先生でした。その次の先生

は、絵の先生でした。絵の方が何とか学校に入れるかな

と思ったのですが、これも全然だめで、親も芸術的な才

能はないと諦めたのではと感じております。そのおかげで、

北大に入った時仲間が応援団長で、スタッフがいないの

で手伝ってほしいと言われ、トランペットを吹いて野球を

臼田  暢 会員 南雲勇次 会員 

大下和志 会員 藤本裕之 会員 

桑島昌子 会員 松坂敏之 会員 

坂井  治 会員 望月秀則 会員 

四方信次 会員 本村信人 会員 

菅原百合子 会員 山下耕介 会員 

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

48,000 円 

今年度 累計額 216,000 円 
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応援しました。その時、譜面が読めました。小学校でオル

ガンを習っていたからです。 

こういうところで役に立つのだなと凄く嬉しく思った記憶が

ございます。私は子供の時からスポーツは好きでした。ち

ゃんとした仕事に就こうという気は全く無くて、飛行機乗り

か船乗りになって世界中を回ってみようと思いました。飛

行機乗りは、落ちたら死んでしまうので、船乗りだったら、

沈みそうになっても助かる可能性があるから船乗りになろ

うと、今はもうないのですが、北大に船長になるコースがご

ざいまして、一応そのコースで終わりました。仲間は、皆

船長さんになって、海外に行って、カナダ、アフリカなどいろ

いろなところで同期に会ってきたと言っていました。私は最

初の海外航海でニューギニアからオーストラリアに行きまし

た。その時に本当に綺麗な夜空で、星がいっぱい降ってく

るのです。それを見ながら良い商売だなあと思っていまし

た。よく考えたら一か月ぐらい何もしないで乗っているだけ

で、これは飽きてしまうだろうと思い、ライセンスを取らずに

卒業しました。縁あってヤマハに入りました。最初は船を

やりたくて入ったのですが、何故かオートバイをやりました。

やっと船になったなと思ったら、城ケ島で新しいビジネスを

やるので手伝ってくれと言われて赴任致しました。その時

に仲間がロータリークラブに入らないかと誘われ入会した

次第です。ですから、ロータリーに関心があって入ったとい

うよりは、仲間につられてはいりました。結果、その後も小

樽に帰ってきた時も、やはり仲間から誘われて、一度入っ

ているから入会金は取らないからと入らされ現在がありま

す。仲間におだてられたり、すかしたりされながら、現在に

至っています。ですから、入会して間もない時に仲間と一

緒に活動しまして、その後地区にも出るようになりました。

地区では、ポリオ委員会、クラブ奉仕委員会を経験させ

てもらい、また RLI の第 1 回目の卒業生でディスカッショ

ンリーダーもさせて頂いております。会長が終わって次の

年、たまたまガバナー補佐をやっている時に、なかなかガ

バナー候補が見つからなかったらしく、誘われ現在ガバナ

ーを務めさせてもらっています。ロータリーに関しては、あま

り詳しくはないのですが、RLIを通していろいろ勉強させて

もらいました。それからポリオ委員会、クラブ奉仕委員会

を通し、ロータリーの歴史を含め習ったのですが、そういう

面では本当のロータリアンなのかと思いながら、務めさせ

て頂いております。 

今日も午前中は、先日 90 周年を迎えた小樽ロータリー

クラブに訪問させて頂き、それからこちらに伺いました。明

日は俱知安ロータリークラブを訪問する予定です。こんん

なにハードな仕事だとは思っていませんでした。自分なが

ら健康に気を遣いながら、頑張っていきたいと思っていま

す。ゴードン R・マッキナリーRI 会長から頂いたネクタイを

着けてきました。RI 会長はこういった趣味があり、この作

家の作品を幾つか持っているようです。RI 会長になると

いう事で、このネクタイとスカーフのデザインをお願いしたと

聞いています。最初は恥ずかしかったのですが、気になら

なくなりました。このような普段と違うスタイルはなかなか

難しいものがあると考えています。このジャケットは、同期

のガバナーが赤、緑、ベージュの 3 色用意しまして、好き

な色を着てくださいという事で、私はベージュを着ています。

3 色全部作るという方もいらっしゃいまして、大変だなあと

思っています。皆さん優秀な方で勉強になっています。国

際ロータリーとしてアメリカのオーランドに研修に行ってきま

した。素晴らしいホテルで、食事も美味しくいろいろな方

とお会いしました。ロータリーは素晴らしいという感じを受

けました。是非、皆様方も頑張って頂いて、ガバナーに

自己推薦してなっても良いのではないかと私は思っていま

す。体力さえあれば出来る職務ではないかと思います。

是非チャレンジして頂きたいと思います。私はロータリーを

楽しもうという事で、お話させてもらっています。楽しむとい

うのは、少し難しいテーマもしくは少し難しい事を目標に

して、それに向けて努力してもらい、そして達成した時の

喜びは本当の楽しみになるのではないかと思います。こち

らのクラブの方は、本当に素晴らしい実績をお持ちで、今

日は噂には聞いていましたが、こんな素晴らしいクラブだと

は実感していませんでした。今日ご案内頂きまして、もっ

ともっと皆さん方にアピール出来るクラブだと感じました。

私もこれから是非、こちらのクラブの事を、地区の方々に

ご紹介させて頂きながら、他のクラブの方も真似が出来

るように頑張っていきたいとそのように伝えたいと思います。

今日はありがとうございました。 

 

 謝 辞  

会長エレクト 臼田 暢 

本日は、松浦ガバナー、前田ガバナー補佐、斎藤地区

代表幹事、お忙しい中ありがとうございます。例会前の

懇談会ではガバナーからいろいろなお話を頂き、いろいろ

なお話をさせて頂きました。厳しいご指示があるのではと

思っていましたが、当クラブの活動内容を映像で見て頂
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いて、本当に活動をしっかりやっており、厳しいお言葉で

はなく、お褒めのお言葉頂きました。大変嬉しく思ってい

ます。我がクラブは女性

会員が現在10名、平均

年齢が約 56 歳の若いク

ラブです。クラブ歴も 33

年。他に60、70年という

クラブもございますが、ガバ

ナーからちょうど脂がのって

いる頃ではないかというお言葉を頂きました。各委員会

の中でそれぞれ事業をやっていますが、皆様方の信頼関

係をもっと高め、強くし、それぞれのモチベーションを高く上

げて頂き、今後当クラブの奉仕活動を更に発展出来る

ように、尽力して参りたいと思います。ガバナーは今日一

日で 2 件目の公式訪問です。週 3～4 件程を公式訪

問されているというお話を聞きました。大変お疲れだと思

います。今後とも体調に気を付けて頂ければと思います。

本日は、誠にありがとうございます。 

 

 次回例会案内  プログラム委員会 委員長 本村信人 

次回例会は、9 月 12 日（火）、通常夜間例会「クラブ

協議会/女性部会事業“生理と心のケア”」です。担当

は理事会、（女性部会）。開会点鐘 18 時 30 分。

例会場はホテルグランテラス千歳。 

この後、懇親会を和光さんで行います。ガバナー、ガバナ

ー補佐、地区代表幹事も参加されますので、なるべく多

くの方にご参加頂きたいと思います。 

 

 理事懇談会  

例会前には、会長・幹事・会長エレクト懇談会、理事

懇談会を行いました。活動を映像でご覧頂き、当クラブ

の特徴をガバナーへご説明致しました。 

 NEWS ＆ TOPICS  

ロータリーふれあい農園土落とし作業 

先日収穫したジャガイモを数日乾かした後、菅原百合

子社会奉仕委員長宅で土落とし作業を行いました。本

日例会前の食事に提供しお召し上がり頂きました。 

 

安平町立早来学園開校記念式典 

8 月 26 日（土）、安平町立早来学園開校記念式典

が開催されました。北海道胆振東部地震により被災し

て 5 年。震災からの復旧、復興のシンボルとして、小学

校中学校教育を一貫して行う義務教育学校の校舎が

完成しました。当クラブは 2019 年、仮設校舎で学習し

ていた早来中学校へプロジェクター2 台を寄贈しました。

（撮影：望月会長） 

 

北海道森林スポーツフェスタ in 支笏湖 2023 

9 月 3 日（日）、支笏洞爺国立公園内を走るマラソン

大会が開催されました。残暑が続く中、当クラブも運営

に協力しました。森林環境

保全プログラムが同時に開

催され、チトセバイカモの植

生など興味深く伺いまし

た。 
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長泉ロータリークラブメンバー来訪 

9 月 8 日（金）、長泉ロータリークラブ有志メンバーとご

家族 12 名が千歳を訪問されました。ベルクラシックリアン

で行われた懇親会では、多くの会員が出席して友情を

深めました。翌日にはエスコンフィールド北海道にて野球

の試合観戦を楽しまれました。11 月長泉 RC 訪問を前

に有意義な時間となりました。 

 SCHEDULE  

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋の
交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念
例会 ■ガバナー公式訪問 ■千歳神社秋季例大祭 

12 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/女性部事業“生理と心
のケア”」 
[担当/理事会 (女性部 部長 村上英恵）] 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

23 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 

26 日 
通常夜間例会「卓話 講師：前千歳市長 山口幸
太郎様」     [担当/理事会] 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー ■
地区大会 ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手
続き 

3 日 

通常例会「クラブ研修 米山梅吉記念館・長泉 RC 訪
問について」 
[担当/友好クラブ委員会 委員長 関根悟、親睦活動委員会 
委員長 入口浩一郎、クラブ研修委員会 委員長 坂井治、広報
委員会 委員長 今野桂子] 

※次年度理事立候補・推薦の受付手続き 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

13 日 RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会 

14-15 日 RI 第 2510 地区 地区大会（小樽） 

17 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会(A)委員長 四方信次] 

24 日 
移動親睦夜間例会「未定」      例会場/ベルクラシ
ックリアン [担当/親睦活動委員会委員長 入口浩一郎] 

※次年度理事指名委員会の設置 

31 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

11 
 

月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■次年度理事指名委員会設置 ■国際ソロプチミスト千
歳チャリティーパーティー 

7 日 
通常例会「未定」 
[担当/クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 委員長 坂井治] 

11-12 日 クラブ研修「米山梅吉記念館・長泉 RC 訪問」 

11 日 

移動親睦夜間例会「長泉 RC 合同例会」 
[担当/友好クラブ委員会 委員長 関根悟、親睦活動委員会 
委員長 入口浩一郎、クラブ研修委員会 委員長 坂井治、広報
委員会 委員長 今野桂子] 

14 日 例会日変更（11 月 11 日） 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日（1990.11.19） 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

28 日 
通常夜間例会「未定」     [担当/職業奉仕委員会 委
員長 髙木昌人] 

12 
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会(次年度理事指名・任命) 
■親睦例会「クリスマス家族会」 ■上半期報告 

5 日 
通常例会「クラブ協議会/年次総会」※36 分例会 
[担当/理事会] 

12 日 

通常夜間例会「クラブ研修 米山梅吉記念館・長泉
RC 訪問事業の報告」 
[担当/友好クラブ委員会 委員長 関根悟、親睦活動委員会 
委員長 入口浩一郎、クラブ研修委員会 委員長 坂井治、広報
委員会 委員長 今野桂子] 


